



Ihre Region > Wochenanzeiger Langenfeld Hilden Monheim > Hilden > Kultur > Die Ausstellung „Toter Winkel“ im Alten Bahnhof in Hilden eröffnet

FUNKE MEDIEN NRW

Die Ausstellung „Toter Winkel“ im Alten Bahnhof in Hilden eröffnet



4 Bilder

Hilden: Alter Bahnhof | Seit letzten Samstag erwartet die Besucher des La Passione im Kulturbahnhof in Hilden eine neue Kunstausstellung.

Die Künstlervereinigung NEANDERARTgroup konnte dazu 4 Künstlerinnen und Künstler der bundesweiten crossart, um Organisator Peter Mück, gewinnen.

Es ist die erste Ausstellung in der gleich vier verschiedene Kunstformen aufeinander treffen. Monika Krautscheid-Bosse bewegt sich schwerpunktmäßig in der abstrakten Malerei und spielt mit Farben und Formen. Für Anne Ruffert

steht meist die Struktur im Vordergrund, gepaart mit Fundstücken aus der Natur wie Rinde oder Äste. Diese verschiedenen Elemente ergeben dann ein harmonisches Miteinander auf der Leinwand.

Volker Rauh liebt es großflächig zu arbeiten. Seine Bilder strahlen eine Kraft und Wucht aus, die den Betrachter förmlich überrollt. Dabei arbeitet er mit ganz unterschiedlichen Farben, wie zum Beispiel Autolack.

Michael Ehrhardt hatte die weiteste Anreise. Aus Saarbrücken brachte der Künstler mit seiner Motivauswahl eine gewisse Ruhe in die Ausstellung. Personen, die sich in Landschaftsräumen bewegen, vertieft in eine Arbeit oder einfach nur stehend in Gedanken versunken, bieten einen genialen Kontrast zu den restlichen Werken.

Die Ausstellung kann bis zum 25. November zu den normalen Öffnungszeiten besucht werden.



Gefällt mir 1

603 Beitrag eingestellt von **Ralf Buchholz** aus Düsseldorf am 26.09.2017

Folgen

Wo?

Alter Bahnhof
Bahnhofsallee 5 | 40721 Hilden

Weitere Beiträge aus Hilden

- S04 eröffnet 7. Spieltag und FC Bayern hat Ancelotti entlassen
- Hilden: 33 Jahre Tennis-Freundschaftsturnier
- BMW und Smart beschädigt: Wer hat etwas gesehen?
- Beachvolleyball
- Champignon oder Gift-Egerling? Pilzvergiftungen sind besonders tückisch
- Hildener Kita Kolpingstraße für den Deutschen Kita-Preis nominiert
- Young Blue Monday - Jazzkonzert mit Axel Fischbacher und vier jungen Musikern

